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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

MAIORIA DOS BRASILEIROS APOIA
MUDANÇAS NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

Tiago Mitraud 

Nos próximos dias, deve se iniciar finalmente a
tramitação da PEC 32/2020 na Câmara. Já se vão cinco
meses desde que o governo encaminhou a proposta ao
Legislativo. Desde então, como presidente da Frente
Parlamentar pela Reforma Administrativa, tenho notado
a organização e a atuação de grupos que defendem os
interesses dos funcionários públicos. Eles têm combatido
intensamente a grande maioria das propostas presentes
na PEC, publicamente e nos corredores do Congresso.

Mais do que natural, a atuação desses grupos é
legítima. Mas pode levar a um fenômeno chamado de
“falha de governo”, quando escolhas públicas ruins para
a sociedade são tomadas porque seus custos estão
dispersos entre um grupo muito grande de pessoas,
pouco propenso, portanto, a combatê-las, enquanto seus
benefícios estão concentrados em um grupo menor, muito
interessado em defendê-las. As mudanças que
precisamos promover na administração pública enfrentam
justamente esse obstáculo.

Para tentar compreender melhor a percepção do
brasileiro médio sobre o serviço público, o Livres,
organização liberal da qual  sou  associado, realizou em
janeiro uma pesquisa com 1.688 pessoas. A pesquisa
revelou que 69% dos entrevistados defendem que as
novas regras propostas pela PEC devem valer não só
para os novos, mas também para os servidores atuais.
Sobre avaliação de desempenho, 68% dos entrevistados
são favoráveis a sua aplicação para funcionários públicos.

BANCOS
Muita gente está sendo surpreendida pela informa-

ção confirmada pela Febraban (Federação Brasileira
de Bancos) de que na próxima segunda e terça as
agências bancárias não irão funcionar. Na quarta o
atendimento será feito somente a partir do meio dia.
Com o cancelamento do feriado de carnaval, a maio-
ria dos demais setores estará em funcionamento nor-
malmente. A questão é se quem precisar de algum
atendimento presencial, vai ficar na mão, já que os
bancários estarão de folga. A combinação existe, as
boas intenções também, mas nem tudo funciona
como o planejado. Sempre fica um detalhe de fora e o
que deveria ser um benefício para todos acaba se tor-
nando apenas uma vantagem para alguns.

PRAZOS
Confira os prazos limites para movimentações fi-

nanceiras e o funcionamento de aplicações, transfe-
rências e pagamentos neste período: Contas de con-
sumo e boletos com vencimentos nos dias 15 e 16
poderão ser pagas no dia 17. Sobre transferências o
TED não estará disponível dias 15 e 16. Já o PIX esta-
rá à disposição todos os dias. Investimentos, renda
fixa e fundos movimentação não poderão ser feitas
dias 15 e 16. No dia 17 aplicações e resgates serão
normalizadas.

INDICAÇÕES
Quinze novas indicações foram aprovadas e envi-

adas como sugestões à Prefeitura Municipal durante
a sessão ordinária desta semana. Elas demandam
melhorias em diversos setores e pontos da cidade e
são de autoria dos vereadores Antônio Picirilo (PSL),
José Luiz das Graças (PRB), Juliano Reis (PP),
Lisandro Monteiro (SD), Maria Aparecida Cerize
(PSDB), Pedro Delfante (PL) e Sérgio Gomes (PTB).
O vereador Luiz Benedito de Paula lidera os pedidos
da temporada com mais de 40 solicitações, que se-
gundo a Prefeitura a maioria já foi atendida. Boa parte
destas reivindicações feitas por ele refere-se a colo-
cação de placas de sinalização de trânsito nas ruas
dos bairros da cidade.

EM BH
De sua estada em Belo Horizonte, o vereador Viní-

cio Scarano Pedroso relatou ter participado de várias
reuniões. Visitou a Cidade Administrativa onde foi in-
formado que obras para construção da alça de liga-
ção da BR-491/MG-050 começarão em julho. Reivin-
dicou colocação de radar na MG-491 em frente ao
Campo Alegre, em nome do colega Luiz de Paula.
Constituição em Miúdos, reclamações sobre Copasa
e Cemig, foram alguns de outros temas abordados,
nos encontros realizados com perspectivas positivas
de serem solucionados.

COPASA
A Agência Reguladora de Serviços de Abasteci-

mento de Água e de Esgotamento Sanitário (Arsa-MG)
abriu procedimento administrativo quarta-feira (10/2)
para apurar possível erro por parte da Copasa. A sus-
peita é que mais de 500 mil contas de água apresen-
taram inconsistências nos valores durante a pandemia
e podem ter provocado prejuízo de aproximadamente
R$ 14 milhões e 300 mil reais a consumidores no
Estado.

REBATEU
Em entrevista coletiva na manhã de sexta-feira (12/

2) a Copasa se defendeu. A diretora de relacionamen-
to e mercado da empresa, Cristiane Schwanka, ex-
plicou que não houve infração de normas regulatórias
e que parte desses consumidores já pode ter sido res-
sarcida pelo processo automático chamado
“refaturamento”. Disse que a Copasa vai encaminhar
para a Arsae o número das faturas contestadas, como
forma de esclarecimento.

VACINAÇÃO
Anunciado para começar neste sábado,12, a vaci-

nação do primeiro grupo de idosos em São Sebastião
do Paraíso. Seguindo as normas estabelecidas se-
rão atendidos primeiramente aqueles com idade a
partir de 90 anos ou mais. Por decisão da Prefeitura
para evitar desgastes ou exposição destes idosos as
intempéries climáticas e outras situações a vacina
será aplicada na casa da pessoa. Para isso foram
montadas cinco equipes volantes que vão percorrer a
cidade, levando a tão esperada vacina. Como ainda
não há doses suficientes para atender a todos a cam-
panha vai se prolongar por mais alguns dias até que
cheguem mais doses e seja permitido vacinar idosos
de outra faixa etária.

TRANSPORTE PÚBLICO
Já se foi mais uma semana e caminha para prati-

camente um mês que São Sebastião do Paraíso está
sem o transporte coletivo público. O trabalhador ou a
pessoa que realmente necessita é quem está pagado
o pato por ter de arcar com o serviço paralelo que é
clandestino, pagar mais caro pela corrida ou seguir a
pé. Por uns dias dá até para manter, mas a medida
que a situação vai se prolongando, muita gente já está
sentindo no bolso o preço do sistema.

SEM SUBSÍDIOS
O prefeito Marcelo de Morais deixou bem claro em

pronunciamento nas redes sociais que não aceitará
os valores pedidos pelas empresas como forma de
pagamento de subsídios pela Prefeitura. Segundo ele
os valores pedidos pelas empresas variam de R$ 150
mil, R$ 120 mil e R$ 100 mil enquanto que o Município
está disposto a pagar R$ 40 mil. A diferença é consi-
derável e o consenso está bem distante. Isso indica
que não havendo acordo o problema continua sendo
solução e sem perspectiva de ser resolvido. Quem
necessita do serviço é quem vai ficando a pé.

ALUGUEL
Uma das possibilidades aventadas para resolver o

problema seria a Prefeitura assumir o serviço, hipóte-
se que não está descartada. No entanto, a adminis-
tração municipal teria de adquirir os ônibus ou até
mesmo alugar de alguma empresa. Estas e outras
propostas estão sendo analisadas com a realização
de várias reuniões. Até na conclusão desta edição,
não havia sido anunciada solução para a pendenga.

Além disso, 48% se posicionaram a favor da inclusão de
provas práticas como etapa de seleção para cargos
efetivos, apenas 6% são contra. 

Perguntados sobre os critérios de promoção, a resposta
mais frequente foi “desempenho na função”, seguida pelo
“grau de capacitação adquirida”. A alternativa “tempo de
trabalho” ficou apenas em terceiro lugar.

Os resultados da pesquisa revelam que a maioria dos
brasileiros discorda das principais regras que hoje
disciplinam o serviço público no Brasil. Entretanto, ao
contrário daqueles que se opõem às mudanças, esse
grupo se mantém relativamente distante do debate.
Constituem uma maioria silenciosa, que paga a conta,
mas não tem mobilização e organização para envolver-
se diretamente no debate que acontece no Congresso.

Nosso desafio, portanto, mais do que conscientizar este
público acerca da importância das mudanças (com as
quais já concordam) é envolvê-los no debate que temos
promovido sobre o tema. Entendo que envolver-se dá
trabalho e exige tempo, mas é fundamental mostrarmos
aos parlamentares que as mudanças têm apoio junto à
população. Só assim teremos força para promovermos
mudanças realmente profundas na administração pública,
melhorarmos a qualidade na prestação dos serviços
públicos e permitirmos que o Estado possa entregar
contrapartidas ao menos proporcionais à riqueza que
subtrai do trabalhador brasileiro.

(Hoje em Dia 10/02/2021)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar
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F A L E C I M E N T O S
06/02 - José Tobias, 101 anos

06/02 - Maria Aparecida da Silva, 84 anos

06/02 - Maria Aparecida Vitorino, 79 anos

08/02 - Dr. Regis Antonio Reis Ferreira, 75 anos

08/02 - Ana Maria de Jesus, 88 anos

09/02 - Dr. Márcio Antonio de Miranda, 59 anos

09/02 - Airosa Figueiredo Ribeiro, 77 anos

10/02 - Reis Batista da Silva, 61 anos

10/02 - Anízio Oliveira Rezende, 56 anos

10/02 - Washington Luiz Barreto da Silva, 58 anos

10/02 - José Humberto da Silva, 67 anos

10/02 - Madalena de Jesus, 88 anos

10/02 - Dr. Pablo Estevan Fernando Caceres Vera, 68 anos

10/02 - Maria de Jesus Souza, 85 anos

10/02 - Lazara Conceição Ap. Silva Santos, 56 anos

12/02 - Sebastião Pereira Netto (Tião Barbeiro), 86 anos

12/02 - Maria Luiza Rigotti, 88 anos

A Turma do TG 04/025 de 1972
vem manifestar seu profundo
pesar pelo falecimento do amigo
e irmão de farda

JOSÉ UMBERTO
DA SILVA

ocorrido no dia 09 do corrente.
Que Deus o tenha e dê conforto
aos familiares.

NOTA DE PÊSAMES

"Nosso amado pai e estimado esposo!
Mesmo com lágrimas nos olhos e o coração

sofrendo com sua eterna ausência, nós
queremos muito deixar nossa homenagem para
você que sempre viveu e encheu nossa vida de
felicidades, a nossa profunda gratidão.

Se existem pessoas especiais, com certeza
você é uma delas; jamais iremos conhecer uma
pessoa tão linda por dentro, tão verdadeira e
profunda como você.

Saiba que terá sempre um lugar especial em
nossos corações. Onde estivermos o seu nome
estará também.

O seu legado de amor irá continuar, nós
juramos que irá.

Descanse em paz"
Nossa Estrela iluminada do céu.

MÁRCIO
ANTONIO
MIRANDA
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A farmacêutica bioquími-
ca, Roberta Simoni Soares
de Faria, depois de se for-
mar trabalhou em um labo-
ratório. “Sempre gostei de
conversar, lidar com as pes-
soas, e não quis ficar fazen-
do análises, não era aquilo
que queria”, explica. Casa-
da com o oftalmologista
Eduardo Esposito de Faria,
em 2003 Roberta iniciou um
curso de ótica e optometria.
Sua intenção seria trabalhar
com lentes de contato, no
entanto, em 2005 surgiu a
oportunidade e foi montada
a Casa dos Óculos, da qual
passou ser responsável téc-
nica. Eu vinha, há algum tem-
po, me qualificando nesta
área, explica.

A Casa dos Óculos tem
como endereço a rua Dr.
Placidino Brigagão, 1664.
“Era uma ótica pequena, tra-
balhávamos eu, minha mãe
Fátima Aparecida Simoni
Soares, e duas funcionári-
as”, explica.

A empresa cresceu, e
para atender a maior deman-
da de clientes a loja foi am-
pliada em 2011, com aces-
sos tanto pela  Dr. Placidino
como pela rua Dr. Salvador
Grau, na Praça da Fonte.

Foram contratados mais
funcionários, mão de obra
qualificada, levando-se em
conta que no ramo de ótica
se trata de uma venda téc-
nica. “Fazemos treinamen-
to interno de vendedores.
Costumo dizer que não
vendemos óculos, vende-
mos saúde ocular. Gosto de
me referir ao comércio
como uma extensão de saú-
de”, salienta Roberta, ao
ressaltar que quem usa ócu-
los sabe como é difícil ficar
sem o aparato, não poder
enxergar.

Casa dos Óculos, “enxergando
o mundo com bons olhos”

Com a ampliação da loja
Roberta convidou seu pai Gil-
berto João Soares para se in-
tegrar à empresa. “Ele me
ajudou muito na parte de ges-
tão. Foi gerente de banco por
muitos anos e com sua expe-
riência me deu uma base mui-
to boa, observa. O cresci-
mento da Casa dos Óculos
também motivou Roberta
deixar o balcão,  aprimorar-
se. “Passei buscar cursos, fiz
vários no Sebrae. Na Asso-
ciação Comercial em todos
os treinamentos que havia em
gestão empresarial e mar-
keting eu participava. Fiz um
MBA em gestão empresarial
na GV, e entendi melhor como
gerir uma empresa no dia a
dia.  É aprendizado diário”,
disse.

Há sete anos uma segun-
da loja da Casa dos Óculos
foi aberta na rua Coronel
Francisco Adolfo, esquina
com a Praça Comendador
José Honório, onde foi a
agência do Bemge. “Era meu
sonho ter uma empresa no
centro da cidade. Estava indo
muito bem,  crescendo ano
após ano. As duas lojas  ti-
nham públicos específicos.
Funcionários vão criando
carteiras de clientes, como se
fosse empresas separadas.
No entanto, com a chegada
da pandemia, junto veio a fal-
ta de mão de obra. Então
preferi focar todas minhas
energias somente em uma
empresa. Remanejei funcio-
nárias, e estamos em outra
fase”.

Segundo Roberta, no pri-
meiro momento da pandemia
em março do ano passado, a
exemplo de outros segmen-
tos, houve certa insegurança
em relação a compromissos
com funcionários, fornecedo-
res. “Depois que passou,

Divulgação Empresa cidadã, a Casa
dos Óculos tem seus olhos
voltados para a área social,
e há algum tempo identifi-
cou demanda muito grande
por consultas oftalmológica
e a necessidade de óculos
para crianças carentes. Dr.
Eduardo Esposito Faria
atendeu crianças que cursa-
ram o Programa Educacio-
nal de Resistência às Dro-
gas – o Proerd, orientado
pela Polícia Militar. Depois
os atendimentos passaram
ser feitos de maneira pon-
tual, e ganharam corpo em
2020.

“O Projeto Enxergando
o Mundo com Bons
Olhos”, da Casa dos Ócu-
los primeiramente atendeu
crianças assistidas pela
Casa Menino Jesus, que
foram consultadas, e rece-
beram óculos  as que pre-
cisavam. “Depois passamos
atender alunos de algumas
escolas públicas. São em
torno de vinte a trinta crian-
ças por mês, e para isso
contamos com alguns par-
ceiros”, salienta.

Sozinhos, não somos
ninguém. Sou muito grata às
pessoas que estão comigo
na Casa dos Óculos, meu
pai Gilberto, minha mãe
Fátima, Cleunice, Jéssica,
Larissa, Anayana, as pesso-
as que fazem parte de nos-
sa história, clientes, e mui-
tos deles se tornaram nos-
sos amigos, isso é o que nos
move, conclui Roberta
Simoni Soares de Faria.

Roberta também é sócia
da Academia Saúde em
Movimento, voltada para a
saúde e bem estar, quadro
societário integrado por sua
cunhada Lívia, educadora
física, e seu irmão Danilo,
que é osteopata.

Roberta Simoni Soares de Faria

nossa equipe se fortaleceu.
Desde o início funcionárias se
prontificaram a acatar nossas
resoluções, e isso foi muito
importante. A empresa voltou
muito mais forte, foi um
divisor de águas, um amadu-
recimento para a Casa dos

Óculos”, salienta Roberta.
Nos próximos dias a As-

sociação Comercial, Industri-
al, Agropecuária e Serviços
de São Sebastião do Paraíso
iniciará as atividades da Câ-
mara da Mulher Empresária,
para a qual Roberta foi con-

vidada participar. “É um pro-
jeto muito importante da
ACISSP. Mulheres têm visão
diferente, são detalhistas. Va-
mos unir forças aos demais
segmentos, para fomentar o
comércio em Paraíso”, afir-
ma.
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O Governo de Minas anun-
ciou, nesta quarta-feira (10/2),
como será concluído o paga-
mento do 13º salário dos ser-
vidores estaduais, referente ao
ano de 2020. Serão realizados,
a partir deste mês, depósitos
mensais de R$ 1 mil para aque-
les servidores que ainda pos-
suem valores a receber. A par-
cela de fevereiro será paga nes-
ta sexta-feira (12/2).

O pagamento será possível
graças ao esforço de arrecada-
ção do Governo de Minas e à
concretização de receitas extra-
ordinárias, como as decorren-
tes da Lei Kandir e do novo Re-
gularize, Refis Estadual que o
Governo pretende lançar nas
próximas semanas.

Em três meses, o Governo
reavaliará o cenário financeiro
e fiscal do Estado, para verifi-
car a possibilidade de anteci-
par a quitação do benefício.

Até o momento, o Gover-
no de Minas já quitou integral-
mente o 13º salário de 72% dos
servidores ativos e inativos.
Foram pagas duas parcelas de
até R$ 2 mil cada para todo o

funcionalismo, uma no dia 23
de dezembro do ano passado e
outra no dia 6 de janeiro de
2021.

O pagamento foi viabilizado
a partir do empenho fiscal e de
gestão do Governo de Minas,
além da entrada de recursos ex-
traordinários no caixa do Esta-
do. Para a quitação integral do
13º salário, o Estado conta com
as receitas extras, que serão
prioritariamente dedicadas a
quitar o benefício e acabar com
o parcelamento de salários,
além de tornar possível a reto-
mada de investimentos.

Desde 2016, o governo es-
tadual passou a parcelar salári-
os e o pagamento do 13º. O
abono natalino de 2018, por
exemplo, foi quitado integral-
mente em 2019, já na atual ges-
tão estadual. Atualmente, o pa-
gamento de salários é feito em
duas parcelas, com datas anun-
ciadas com antecedência e
sempre cumpridas pela admi-
nistração estadual, o que não
ocorria antes de 2019.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Governo de Minas
anuncia cronograma

de pagamento do
restante do 13º salário

dos servidores
Parcela de R$ 1 mil será depositada

nesta sexta-feira (12/2)

Na manhã desta quarta-fei-
ra (10/2), o prefeito Marcelo
de Morais e o vice Daniel Tales
se reuniram remotamente com
equipe técnica da Fundação
Hemominas, e mais um passo
foi dado para a implantação de
um posto de coleta avançado
do órgão no município. A Pre-
feitura se dispôs a fazer um
investimento inicial de R$ 130
mil para a aquisição de equipa-
mentos e mobiliário, além do
custo mensal de R$ 30 mil para
a manutenção do posto de co-
leta. A proposta é de que haja a
coleta de sangue de 70 a 110
pessoas a cada 15 dias.

Conforme destacou o vice-
prefeito Daniel Tales, a implan-
tação de um posto avançado de
coleta de sangue no Município
é de extrema importância para
a cidade, tendo em vista a de-
manda de doadores que existe,
e o interesse da Administração
Municipal em viabilizar a im-
plantação do projeto o mais rá-
pido possível.

O prefeito Marcelo Morais
ressaltou que, segundo levan-
tamentos feitos pela Prefeitu-

Hemominas vai avaliar áreas
para implantação de Posto de
Coleta de Sangue em Paraíso

ra, foi identificada uma deman-
da de 500 doadores assim que
foi anunciado o projeto.

A presidente da Fundação
Hemominas, Júnia Guimarães
Mourão Cioffi, comentou a
importância que é a união de
esforços para que possa haver
a viabilidade da implantação do
projeto. O próximo passo será
o estudo das áreas onde pode-

rá ocorrer a implantação do
Posto Avançado de Coleta de
Sangue, para que o Hemominas
avalie a capacidade técnica dos
locais e atenda o objetivo do
projeto.

O prefeito ressaltou que, os
investimentos necessários, in-
dependente do que o deputado
estadual Antônio Carlos Arantes
conseguir, a Prefeitura busca-

rá para que o projeto seja con-
cretizado o quanto antes. “Nós
queremos deixar as portas aber-
tas para o Hemominas. Esta é
uma demanda antiga que a po-
pulação nos pede desde que
entramos para a política. O que
necessitar de investimento, a
Prefeitura correrá atrás”, des-
tacou.

O prefeito Marcelo Morais
pediu para que a referência téc-
nica do Hemominas em Paraí-
so fosse um trabalho em con-
junto entre o responsável pela
agência transfusional da Santa
Casa de Paraíso, o médico Lu-
cas Machado Paraízo, e o vice-
prefeito e médico, Daniel Tales,
a fim de que pudesse haver um
trabalho de interação entre Pre-
feitura, hospital e Hemominas.

Agora, o órgão deve avali-
ar a capacidade técnica das áre-
as indicadas pelo município e
enviar uma minuta com os cri-
térios que são necessários para
que se estabeleça o convênio
entre as partes para a implan-
tação do Posto Avançado de
Coleta de Sangue.

(Secom Pref. SSP)

Bryan Felipe

Na USF Lagoinha Dr. Pedro Antônio Marques, está prescrevendo receita médica de forma legível e digitada

Sebastião Tadeu Ribeiro

Caro leitor, você sabia que
desde 1973 existe a Lei Fede-
ral de n°. 5.991, que diz, no
artigo 35, alínea A, que a
legibilidade das receitas médi-
cas é obrigatória, e somente
será aviada a receita que esti-
ver escrita de modo bem legí-
vel? A letra ilegível ou indeci-
frável no receituário pode ge-
rar problemas graves ou até
mesmo a morte.

Uma receita mal escrita
pode levar o paciente a utilizar

Receita médica legível, de conformidade
com lei federal que assim determina

o medicamento errado ou, até
mesmo, a dosagem incorreta.
Existem muitos remédios com
nomes parecidos que, se não
estiverem escritos de forma
clara, podem induzir o paci-
ente ao erro e prejudicar seri-
amente o seu estado de saú-
de.

Além de infringir uma lei
federal, ao escrever de forma
ilegível ou indecifrável, o mé-
dico também está ferindo o
Código de Ética Médica. O
capítulo lll, artigo 11, veda ao
médico “receitar, atestar, ou

emitir laudos de forma secreta
ou ilegível”.

Fizemos questão de menci-
onar esta lei federal que deter-
mina prescrição médica deve
ser escrita de maneira legível,
porque uma paciente que faz
exames, tratamento médico e
busca receita de seus medica-
mentos de uso continuo na
“Unidade de Saúde da Família,
Dr. Pedro Antônio Marques”,
na Praça Sta. Paula Frassinetti,
no Bairro Lagoinha, procurou
o JS para parabenizar o Dr.
Rafael Cotta Carvalho e

atendentes naquele Posto de
Saúde. A receita estava pres-
crita legível digitada no com-
putador, fato que a deixou mui-
to agradecida e satisfeita. Re-
almente é um fato que merece
sim reconhecimento e aplausos,
e serve de ótimo exemplo a ser
seguido em todas as instituições
públicas e privadas da área de
saúde de São Sebastião do Pa-
raíso, e por que não, em todo o
território nacional. Um exemplo
que simplesmente está cumprin-
do determinação da Lei Federal
de n°. 5.991, do ano de 1973.

Para evitar que as exigên-
cias da Lei Geral de Proteção
de Dados (LGPD) prejudiquem
a viabilidade dos pequenos ne-
gócios no país, o Sebrae ela-
borou uma proposta preliminar
para regulamentar tratamento
diferenciado e procedimento
simplificado de adequação à
LGPD e convidou entidades
parcerias para se juntarem ao
Fórum Permanente da MPE do
Ministério da Economia com
objetivo de somar contribuições
que permitam a adequação da
lei à realidade das micro e pe-
quenas empresas (MPE). A ini-
ciativa vai resultar na proposta
final que será enviada, até o dia
1º de março, para a Autoridade
Nacional de Proteção de Dados
(ANPD), responsável pela fis-
calização e regulação da lei. 

O encarregado pelo trata-
mento de dados pessoais do
Sebrae, o analista Diego Almei-
da, explica que a própria LGPD
já prevê um tratamento diferen-
ciado aos pequenos negócios,
bem como a Lei Complemen-
tar 123/2006, conhecida como
a Lei Geral da Micro e Peque-
nas Empresa. No entanto é pre-
ciso que a adequação prevista
realmente leve em considera-
ção os impactos nos agentes de
pequeno porte. “A LGPD pre-
vê algumas exigências bastan-
te pesadas aos pequenos negó-
cios que podem acabar geran-
do custos que podem inviabili-
zar a continuidade da empre-
sa, como por exemplo, indicar
um encarregado de dados pes-
soais, registro de operações de
tratamento de dados, elabora-

Sebrae cria grupo de
trabalho para assegurar
tratamento diferenciado

aos pequenos
negócios na LGPD

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones  3531-8747 ou 99103-5441
ANDRÉ LUIZ BOZELI

Iniciativa vai reunir entidades parceiras
para apresentar contribuições de

adequação da legislação para atendimento
à realidade também de startups e MEI 

ção de relatório de impacto e
medidas técnicas de seguran-
ça, bem como a elaboração de
plano de governança, entre ou-
tros”, explicou o analista do
Sebrae. 

Segundo ele, o grupo irá
discutir e avaliar subsídios a
serem encaminhados à ANPD,
dentro do prazo previsto, para
assegurar a redução do ônus
regulatório para as MPE no que
for cabível e razoável.

No último dia 29 de janeiro,
a ANPD deu início ao processo
de tomada de subsídios para as
microempresas e empresas de
pequeno porte, bem como ini-
ciativas empresariais de caráter
incremental ou disruptivo que se
autodeclarem startups ou em-
presas de inovação e pessoas
físicas que tratam dados pes-
soais com fins econômicos. A
expectativa da Autoridade é de
que o processo seja finalizado
ainda no primeiro semestre des-
te ano, quando será posterior-
mente objeto de consulta e au-
diência públicas.

Desde a entrada em vigor
da LGPD no país, em 18 de
setembro do ano passado, o
Sebrae tem atuado para orien-
tar os donos de pequenos ne-
gócios sobre a importância de
adequação à nova legislação.
Para isso, tem promovido
ações para esclarecer os em-
preendedores sobre as diretri-
zes da lei, com a disponibiliza-
ção de conteúdos orientativos
em página específica, além de
curso online gratuito sobre o
assunto.

(Ass. Imprensa SEBRAE)
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

Sem teto mora precariamente num barraco montado de
lona plástica bem ao lado da mina D'água Chico Targino

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pessoas que usam água da
mina “Chico Targino” que fica
nas proximidades da Avenida
João Pereira de Souza, na Vila
Alza, procuraram a redação do
JS, para pedirem através da
Secretaria Municipal de Ação
Social, a seguinte e conveniente
providência: Conforme ale-
gam, bem ao lado da mina há
algum tempo está morando um
senhor sem teto, onde montou
barraco de lona plástica.

Ele usa a água da mina para
se banhar, e tem um cachorro
que assusta e até avança nas
pessoas que vão com seus
vasilhames buscar água para
consumo. Conforme afirmam,
algumas senhoras que costu-
meiramente iam buscar água na
mina se afastaram pela presen-
ça do referido senhor.

A reportagem do “JS” foi
até o local e bateu papo agra-
dável e até emocionante com o

morador do barraco. Ele nos
disse que é nascido e criado
aqui em Paraíso, tem cinquenta
e poucos anos de idade e vive
naquele barraco com ajuda de
recursos para sobreviver e ali-
mentação dada pessoas que

passam por ali, e também com
a venda de produtos recicláveis
descartados em vias públicas,
que coleta com o seu carrinho
de mão, que lhe rende algum
dinheirinho.

Disse que seu pai reside em

Paraíso, gente muito boa, mas
infelizmente por alguns moti-
vos não deu certo de morar
com ele, que tem um padrão
de vida estável. Disse também
que foi casado e hoje se encon-
tra separado. Tem um filho
adulto que não mora em Para-
íso, mas graças a Deus está
bem.

Fica a sugestão para que
agentes da Secretaria Munici-
pal de Ação Social tomem as
devidas providências com os
seus recursos e conhecimento
de causa na abordagem, bus-
quem conseguir, arrumar, mo-
radia descente para aquele ser
humano no e o retirem da Mina
D’água Chico Targino, onde
ele corre risco de ser sim ata-
cado por animais peçonhentos
e até por vândalos.

Trata-se de necessária ação
social que irá permitir que pes-
soas que se sempre utilizaram
a água daquela tradicional mina,
e se afastaram, voltem a bus-
car o precioso líquido.

Usuários de mina d’água reclamam sobre
barraco levantado nas proximidades

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso confirmou para
o dia 22, próxima segunda-fei-
ra, o início das operações dos
radares na Avenida Zezé Ama-
ral. O equipamento e a sinali-
zação no local começaram a ser
instalados ainda no mês passa-
do e os ajustes finais deverão
ser feitos nos próximos dias.
O prefeito Marcelo Morais
anunciou disposição de através
da Diretoria de Trânsito e
Transportes promover outras
alterações em locais estratégi-
cos e em várias regiões da ci-
dade.

A implantação dos radares
na Avenida Zezé Amaral foi
justificada pela Prefeitura por
ser um dos locais onde fre-
quentemente são registrados
acidentes, inclusive com víti-
mas fatais. Com a instalação de
mais uma rotatória nas imedia-
ções a medida é apontada como
uma forma de disciplinar os
condutores, principalmente
aqueles que não respeitam os
limites de velocidade no trecho.
Placas de sinalização foram ins-
taladas e apontam que o limite
de velocidade nos dois senti-
dos da via será de 50 km/h.

No comunicado divulgado
quinta-feira,11, a Prefeitura in-

forma que o início do funcio-
namento do radar acontecerá
em 22 de fevereiro. Os condu-
tores que desrespeitarem o li-
mite de velocidade da via se-
rão autuados com valores das
multas que variam de R$
130,16 a R$880,41. Além dis-
so, o infrator pode perder pon-
tos em sua CNH ou, até mes-
mo, ter a sua habilitação
suspensa. Conforme declara-
ção do prefeito Marcelo Mo-
rais o objetivo é reduzir o nú-
mero de acidentes e promover
o respeito às regras de trânsito
e os limites de velocidade.

Além disso ele confirmou
que já estão sendo estudadas
intervenções no trânsito em lo-
cais críticos da cidade. Um
deles é o cruzamento da Rua
Santa Luzia com a Avenida
Wenceslau Brás. Também es-
tão sendo avaliadas providên-
cias na Avenida Oliveira
Resende no cruzamento com
a Pinto Ribeiro e aceso a Vila
Mariana. Outro trecho na mes-
ma avenida é o entroncamento
com a Avenida Alferes Manuel
Caetano e depois com a Aveni-
da Brasil, onde costumam for-
mar grandes engarrafamentos
principalmente nos horários de
pico.

Radar será ativado
no dia 22 e GM

faz blitz educativa
na Zezé Amaral

Tiel

Em razão da pandemia
causada pela Covid-19 mui-
tos estados e munícipios bra-
sileiros revogaram seus pon-
tos facultativos e cancelaram
suas festas e desfiles. Apesar
disso, a Federação Brasileira
de Bancos (FEBRA BAN) in-
forma que, em razão de reso-
lução do Banco Central do
Brasil, o calendário de feria-
dos bancários está mantido e
nos dias 15 e 16 de fevereiro
- que seriam segunda e terça-
feira de carnaval - não haverá
atendimento ao público nas
agências. Já na quarta-feira de
cinzas (17/02) o início do ex-
pediente será às 12h, no ho-
rário local, com encerramen-
to em horário normal de fe-
chamento das agências.

Nas localidades em que as
agências fecham normalmen-

Bancos não terão expediente
nos dias 15 e 16 de fevereiro

Atendimento será retomado na quarta-feira de cinzas a partir das 12h

te antes das 15h, o início do
atendimento ao público será
antecipado, de modo a garan-
tir o mínimo de 3 horas de fun-
cionamento.

A FEBRABAN orienta os
clientes a utilizarem preferen-
cialmente os canais digitais,
como sites e aplicativo dos ban-
cos, para a realização de trans-
ferências e pagamento de con-
tas nos dias em que não hou-
ver expediente bancário nas
agências. As contas de consu-
mo (água, energia, telefone
etc.) e carnês com vencimen-
to em 15 ou 16 de fevereiro
poderão ser pagos, sem acrés-
cimo, na quarta-feira (17).

Normalmente, os tributos já
vêm com datas ajustadas ao
calendário de feriados nacio-
nais, estaduais e municipais.
Caso isso não tenha ocorrido

no documento de arrecadação,
a sugestão é antecipar o paga-
mento ou, no caso dos títulos
que têm código de barras,
agendar o pagamento nos cai-
xas eletrônicos, internet ban-
king e pelo atendimento telefô-
nico dos bancos. Os boletos
bancários de clientes cadastra-
dos como sacados eletrônicos
poderão ser pagos via DDA
(Débito Direto Autorizado).

ICMS EM MINAS
Diante desta situação de não

abertura dos bacos na segun-
da e terça-feira, a Secretaria de
Estado de Fazenda de Minas
Gerais (SEF/MG) informa que
o Imposto sobre Operações
relativas à Circulação de Mer-
cadorias e sobre Prestações de
Serviços de Transporte Inte-
restadual e Intermunicipal e de

Comunicação (ICMS) com
vencimento nessas duas da-
tas poderá ser pago, sem ju-
ros e multas, no dia 17 de fe-
vereiro de 2021 (quarta-fei-
ra), quando as agências ban-
cárias retomarão o atendi-
mento ao público.

A decisão da SEF/MG
está amparada pelo artigo 91
do Regulamento do Imposto
Sobre Operações Relativas à
Circulação de Mercadorias e
Sobre Prestações de Serviços
de Transporte Interestadual e
Intermunicipal e de Comuni-
cação (RICMS): “Art. 91. Os
prazos fixados para o reco-
lhimento do imposto, inclu-
sive os indicados no art. 217
deste Regulamento, só ven-
cem em dia de expediente na
rede bancária onde deva ser
efetuado o pagamento”.

O secretário municipal do
Meio Ambiente Renan Jorge
Preto, a convite dos vereado-
res Juliano Carlos (Biju) e Vi-
nício Scarano foi aos bairros
Jardim Canadá e Alto do Pa-
raíso, para analisar problemas
existentes nas áreas verdes do
Jardim Canadá e Alto do Pa-
raíso .

“Moradores desses bair-
ros, cuidam, limpam , plantam,.
porém acabam batendo de
frente com a postura de

Lixo é descartado em áreas
verdes no Jd. Canadá e Alto Paraíso:

vereadores pedem providências
“porquice” de pessoas que têm
a cultura de fazer descarte de
lixo naqueles locais . Por in-
crível pareça, tem todo tipo de
lixo, e inclusive nos depara-
mos com um sofá jogado no
local”, explica Biju .

Nessa troca de ideias e
sugestões, vamos ver a via-
bilidade de ser feito um cal-
çamento de cimento no entor-
no desses trechos onde o pes-
soal cuida, bem como o
cercamento para inibir ações

de descarte de lixo. Foi su-
gerido até mesmo possibilida-
de até de se construir um
ecoponto, disse. “É desafia-
dor mudar essa cultura des-
prezível de pessoas que não
ajudam, mas seja didático ou
na sanção, temos que mudar
esse cenário e pensar na Pa-
raíso que vamos deixar para
as próximas gerações”, opi-
na o vereador Juliano Carlos
(Biju).

Ao prefeito Marcelo de

Morais fez indicação para que
seja recuperado calçamento
da rua Alfredo Fidelis Mar-
ques. Mencionou ser via mui-
to utilizada para acesso a vá-
rios bairros. Destaca que
“bloquetes estão soltos e irre-
gulares, prejudicando o fluxo
de veículos.  Explica que no
trecho entre as ruas Alferes
Patrício e Geraldo Marcolini o
calçamento cedeu, deixando o
nível irregular, problema que
persiste há anos.
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente em Exercício do Aeroclube de São Sebastião do

Paraíso, o Sr. Luciano Alves de Oliveira Junior, convoca os membros
em dia com as obrigações sociais do Aeroclube, para se reunirem em
Assembléia Geral Ordinária, conforme artigo 21 do Estatuto Social, no
dia 19 de fevereiro de 2021, as 19:00 horas em primeira convocação e
as 20:00 horas em segunda e ultima convocação, nas dependências
do aeroporto Joaquim Montans Junior de São Sebastião do Paraíso –
MG, afim de deliberar sobre as seguintes questões:

Aprovação de Alterações de Artigos do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraíso – MG, 05 de fevereiro de 2021.

Luciano Alves de Oliveira Junior
Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Assembleia Geral Extraordinária

O Presidente em Exercício do Clube de Xadrez de São Sebastião
do Paraíso, o Sr. Gerson Peres Batista, no uso de suas atribuições
conforme artigo 23 do Estatuto Social, convoca os membros do referido
Clube para se reunirem em “Assembleia Geral Extraordinária” que será
realizada na Av. Monsenhor Mancini, n.º 888 - 3.º Andar - Vila Dalva,
na Arena Olímpica, no dia 20 de fevereiro de 2021, as 15:00 ( quinze )
horas, a fim de deliberar sobre o seguinte:

Eleição da Nova Diretoria e Conselho Fiscal.
Aprovação da Alteração do Endereço da Sede do Clube.

        São Seb. do  Paraíso - MG, 10 de fevereiro de 2021.

GERSON PERES BATISTA - PRESIDENTE
CLUBE DE XADREZ DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000008/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000008/
2021, , para  “ PRESTAÇÕES DE SERVIÇOS EDUCACIONAIS SENDO
TREINAMENTO PARA OS PROFISSIONAIS DA SAÚDE E
PALESTRAS A POPULAÇÃO POR MEIO DO PROJETO BEM-ME
QUER -–INC VIll do Art.24 LF 8666/93”. junto à empresa SENAC
SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL , CNPJ
N°  03.447.242/0015-11 pelo valor de R$ 29150,00 (vinte e nove mil
cento e cinquenta reais) Itamogi,  02 De Fevereiro de 2021

Empresários pediram a intermediação da Assembleia junto ao Executivo
estadual e à Prefeitura de BH, para que o setor seja socorrido

Daniel Protzner

Dirigente estima que a pandemia de Covid-19
provocou a falência de um terço das empresas

Setor de eventos apresenta
reivindicações à Assembleia

Nesta quinta-feira (11/
2), representantes do setor de
eventos e entretenimento fo-
ram recebidos pelo presidente
da Assembleia Legislativa de
Minas Gerais (ALMG), depu-
tado Agostinho Patrus (PV),
em um primeiro encontro para
discutir a retomada econômi-
ca no Estado, no âmbito do
Plano Recomeça Minas, pro-
posto pelo Parlamento minei-
ro.

Uma carta de reivindicações
foi entregue ao presidente da
ALMG, assinada por 11 entida-
des que representam os organi-
zadores de eventos no Brasil e
em Minas. Entre as solicita-
ções, estão a criação de um
programa de renegociação de
dívidas tributárias, isenção de
impostos estaduais por 48 me-
ses e isenção das taxas cobra-
das pelo Corpo de Bombeiros
Militar de Minas Gerais (CBM
MG), também por 48 meses.

PRODUTORES DE
EVENTOS PEDEM AJUDA

PARA SOBREVIVER
Além das reivindicações

listadas no documento, os em-
presários solicitaram a interme-
diação da Assembleia mineira
nas conversas com o Executi-
vo estadual e com a Prefeitura
de Belo Horizonte, principal-
mente para que o setor seja
socorrido com a urgência ne-
cessária e pelo menos nas mes-
mas condições que vêm sendo
estabelecidas para o setor de
bares e restaurantes.

“Até o senso comum indi-
ca que o setor de eventos foi,
provavelmente, aquele que so-
freu o maior impacto com a
paralisação das atividades eco-
nômicas impostas pela pande-
mia de Covid-19”, reconheceu
o deputado Agostinho Patrus.

O presidente da Assembleia
informou aos empresários
que uma de suas principais rei-
vindicações, relativa a um pro-
grama de renegociação de dí-
vidas tributárias estaduais, já
integra o Plano Recomeça Mi-
nas, elaborado pelo Parlamen-

to para incentivar a retomada
econômica.

Uma das prioridades do pla-
no é um projeto que oferece
incentivos à regularização de
dívidas tributárias por meio da
redução de multas e juros. Em
alguns casos, como o IPVA,
toda a dívida relativa a multa e
juros pode ser cancelada. Tam-
bém se oferecem vantagens
para a regularização de débitos
de ICMS, licenciamento de
veículos, taxa de incêndio e
imposto sobre doações ou he-
rança.

O Plano Recomeça Minas
propõe que os recursos arre-
cadados com a renegociação
tributária sejam destinados a
financiamentos para os setores
mais prejudicados pela pande-
mia, como o de realização de
eventos. “Nós estamos apon-
tando a solução para o Poder
Executivo”, afirmou Agostinho
Patrus.

SETOR ESTIMA EM UM
TERÇO O NÚMERO DE
EMPRESAS FALIDAS
O presidente da Associação

Brasileira dos Promotores de
Eventos (Abrape), Thiago
Brito, disse que um terço das
empresas do setor já faliram,
desde o início da pandemia. Já

Rodrigo Marques, presidente
da Associação Mineira de Even-
tos e Entretenimento (Amee),
estimou em ao menos 20 mil
os empregos perdidos no se-
tor.

EMPRESAS DE
PROMOÇÃO DE

EVENTOS DEFENDEM A
RETOMADA DAS

ATIVIDADES
De acordo com Marques,

se nada for feito, a crise au-
mentará muito até abril, pois já
começam a vencer os emprés-
timos para as empresas que
conseguiram algum financia-
mento para enfrentar os primei-
ros meses da crise.

Diretor da Abrape, Lúcio de
Oliveira afirmou que o setor
admite que ainda é cedo para
normalizar suas atividades.
“Sabemos disso, mas precisa-
mos adquirir algum fôlego para
esperar a retomada”, afirmou,
apontando a necessidade de
reduzir a burocracia na conces-
são de crédito e abertura de
editais para eventos públicos.

Vice-presidente do Sindica-
to das Empresas de Promoção,
Organização e Montagem de
Feiras, Congressos e Eventos
de Minas Gerais (Sindiprom-
MG), Karla Delfim cobrou

isonomia com o setor de bares
e restaurantes, que chegaram
a ter permissão para realizar
pequenos eventos durante al-
guns períodos. “Se eles podem
fazer isso, nós também pode-
mos, e até com um controle de
acesso muito maior”, argu-
mentou.

Os deputados Gustavo Mi-
tre (PSC) e Tito Torres (PSDB)
também participaram do even-
to e apoiaram as reivindicações
dos empresários. Tito Torres
salientou que o setor é respon-
sável por milhares de empre-
gos diretos e indiretos, e por
isso merece todo o apoio.
“Apenas um evento, o Carna-
val do Mirante, em Belo Hori-
zonte, é responsável por 5 mil
empregos diretos e 700 indire-
tos”, completou.

Ex-produtor de eventos e
empresário do setor, Gustavo
Mitre defendeu a criação de li-
nhas de crédito, especialmente
para as pequenas empresas.
“As empresas maiores conse-
guiram algum crédito. As pe-
quenas, nem isso. A dificulda-
de é maior”, afirmou. Ele tam-
bém defendeu a isenção tem-
porária de taxas, como as que
se referem ao Corpo de Bom-
beiros.

(Assessoria de Imprensa ALMG)

A Companhia de Saneamen-
to de Minas Gerais (Copasa)
está com inscrições abertas
para o seu Programa de Está-
gio 2021. Em toda Minas Ge-
rais são 140 vagas distribuídas
em diversas cidades mineiras,
inclusive em São Sebastião do
Paraíso. As inscrições já estão
abertas e podem ser realizadas
pelo site www.copasa.com.br/
estagios até o dia 1º de março
deste ano.  As vagas são para
estudantes de nível técnico e
superior, com bolsas de R$
880,00 e R$ 1.056,00, respec-
tivamente, além de vale-alimen-
tação e seguro de vida.

A Companhia está buscan-
do pessoas que queiram apren-
der em um ambiente dinâmico,
plural e desafiador. As etapas
do Processo Seletivo nas cida-
des da Região Metropolitana de
Belo Horizonte (RMBH) serão
divididas entre a triagem de
perfil, entrevista presencial e
entrevista técnica. Já nas cida-
des do interior do estado, ha-
verá a triagem de perfil, entre-
vista virtual e entrevista técni-
ca. Em função da pandemia,
todas as entrevistas presenciais
realizadas durante o processo
de seleção seguirão as normas
de segurança e saúde preconi-
zadas pela Secretaria de Esta-
do da Saúde e pela Organiza-
ção Mundial de Saúde (OMS).

Conforme  a gerente da
Unidade de Serviço de Educa-
ção Corporativa da Copasa e
ex-estagiária do Programa de
Estágios da Companhia, Aman-
da Henriques Louback, com a
abertura de vagas por meio do
Programa de Estágio, “a em-
presa dá continuidade à sua his-
tória, abrindo oportunidades
para que estudantes mineiros
possam colocar seus conheci-

Copasa abre vagas
para o Programa
de Estágio 2021

mentos em prática, contribu-
indo com o crescimento pro-
fissional dos estudantes e pre-
parando-os para o mercado de
trabalho”, afirma.

Para o nível técnico, podem
participar estudantes que este-
jam na metade do curso técni-
co. É necessário que o estu-
dante tenha disponibilidade
para realizar o estágio no perí-
odo de 12 meses. Para o nível
superior é necessário que os in-
teressados estejam cursando a
partir do 4º período do curso.
O tempo de contrato varia de
12 meses a 24 meses e a carga
horária é de quatro horas/dia,
de segunda-feira a sexta-feira,
no período da manhã ou tarde.

Em relação a validação da
inscrição, o candidato deve
providenciar a Declaração de
Matrícula fornecida pela insti-
tuição de ensino, constando
que está apto a realizar o está-
gio, o período atual, turno e
previsão de conclusão de cur-
so. O documento deve conter
também o CNPJ e endereço
completo da instituição de en-
sino.

Além de São Sebastião do
Paraíso as vagas estão dispo-
níveis nas cidades de Alfenas,
Almenara, Andradas, Araçuaí,
Araxá, Belo Horizonte, Betim,
Bom Despacho, Capelinha,
Caratinga, Conselheiro Lafai-
ete, Contagem, Coronel Fabri-
ciano, Curvelo, Diamantina,
Divinópolis, Esmeraldas, Ex-
trema, Frutal, Ipatinga, Janaú-
ba, Januária, Lagoa Santa,
Leopoldina, Monte Sião, Mon-
tes Claros, Nova Lima, Paraca-
tu, Patos de Minas, Pedro
Leopoldo, Pouso Alegre, Ribei-
rão das Neves, Sabará, Santa
Luzia, Ubá, Teófilo Otoni, Ti-
móteo, Varginha e Vespasiano.

Secretário de Infraestrutura
disse que início da obra no

trevo da MG 050 será em julho
O vereador Vinício Scara-

no Pedroso foi a Belo Hori-
zonte nesta semana onde teve
audiência com o secretário de
Estado de Infraestrutura, Fer-
nando Marcato. “Oficializa-
mos o pedido de instalação de
radar na MGC 491, em frente
ao Condomínio Campo Ale-
gre. “O secretário nos infor-
mou que o início da obra do
trevo da MG 050, próximo a
Faculdade Calafiori, será em
julho”. Vinício disse ter plei-
teado ao secretário a duplica-
ção da pista da MGC 257, até
a saída para Ribeirão Preto.

O secretário Geral de Go-
verno do Estado, Mateus
Simões também nos recebeu
para uma agenda onde pedi-
mos total prioridade na permu-
ta do prédio do antigo fórum,
na Praça Comdnador João
Alves, com o município, disse
o vereador.

A intenção é o município
doar um terreno ao estado, e
em contrapartida  receber o
prédio do antigo Fórum na pra-
ça da fonte que está sendo uti-
lizado para arquivo morto do
Judiciário.  Pedimos também

apoio na implantação via lei es-
tadual do estudo da Constitui-
ção em Miúdos nas escolas
estaduais, junto com o verea-
dor Leandro Morais de Pou-
so Alegre e o deputado fede-
ral Lucas Gonzalez, disse Vi-

nício Scarano.
Vinício ressalta que o di-

retor geral da ARSAE, Anto-
nio Claret, pela primeira vez
está batendo de frente com a
Copasa. “Ele nos informou o
cronograma da revisão

tarifária da Copasa que acon-
tece de quatro em quatro
anos, que acontecerá este ano
e um procedimento adminis-
trativo aberto para verificar a
cobrança abusiva da Copasa
durante a pandemia”.
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A equipe da Secretaria de
Esporte e Lazer da Prefeitura
de São Sebastião do Paraíso
está se organizando para retor-
nar as diversas modalidades
esportivas no município e aten-
der da melhor forma possível
a população. Com ações pon-
tuais de preservação dos espa-
ços públicos e a otimização dos
recursos em investimentos, a
Pasta prepara sua estrutura le-
vando em conta as incertezas
geradas pela pandemia da
Covid-19.

De acordo com o secretá-
rio de Esporte, Daniel Duarte
Naves, é desejo da Administra-
ção Pública a fomentação de
esportes nos bairros e a Secre-
taria está se programando para
atender as partes alta e baixa
da cidade com os projetos de-
senvolvidos pela Secretaria,
com objetivo de diminuir as fi-
las de espera e proporcionar o
esporte à população. “A inten-
ção é deixar os espaços espor-
tivos cada vez melhores para o
uso e, para isso, a Secretaria
pede a colaboração da popula-
ção para que nos ajudem a
preservá-los”, comenta.

A Secretaria de Esporte tra-
balha para que todos tenham
acesso aos projetos, entre eles
judô, ginástica rítmica, nata-
ção, futsal, vôlei e handebol.
“A descentralização de alguns
projetos deve gerar uma redu-

ção nas filas, melhorando a
oferta de vagas”, afirma
Daniel. O grande desafio é a
volta do basquete — modali-
dade referência da cidade em
resultados e também na for-
mação do cidadão. O Atletis-
mo é outro projeto que será
impulsionado.

Outro projeto que está com
um olhar cuidadoso por parte
da Secretaria é o programa
Vida Ativa na Terceira Idade,
que possuía diversos núcleos
pela cidade, atendendo mais de
mil participantes idosos e que
fazem parte do grupo de risco
da pandemia. “Este projeto só
deve voltar assim que houver

segurança para sua realização
por conta da pandemia”, expli-
ca Daniel.

Além disso, a Secretaria
aguarda sinalização positiva das
Ligas Esportivas para que as
equipes do município voltem
às competições. “Está no pla-
nejamento a participação em li-
gas como a do Alto do Rio Par-
do (Lidarp), Copa Alterosa e
EPTV, Liga São Paulo-Minas,
Liga Rio-pardense de Futsal,
Liga Sul Mineira de Vôlei, Liga
Paulista de Judô e competições
envolvendo nossa ginástica rít-
mica”, ressaltou.

Além dos projetos, a Secre-
taria de Esporte está em con-

tato diário com federações e
confederações em busca de
oportunidades de promoção de
eventos e parcerias com a Are-
na Olímpica João Mambrini.
“Estamos planejando estratégi-
as para sua conservação e re-
forma”, informou Daniel. “Já a
realização de campeonatos
como a Taça Paraíso de Futsal
e Futebol estão entre as priori-
dades, assim como competi-
ções municipais envolvendo to-
das as modalidades nas catego-
rias de base, modalidades emer-
gentes como futevôlei, corridas,
biatlo e triatlo, entre outras”, fi-
nalizou.

(Secom Pref. SSP)

Estão abertas as inscrições
para 350 vagas de cursos téc-
nicos oferecidos pela Escola
Técnica Aberta de São Sebas-
tião do Paraíso (e-Tec), vincu-
lada à Prefeitura por meio da
Secretaria Municipal de Ciên-
cia, Tecnologia, Educação Pro-
fissional, Ensino Superior e
Trabalho.

As vagas são ofertadas
através de parceria com o Ins-
tituto Federal de Educação, Ci-
ência e Tecnologia do Sul de
Minas Gerais, Campus de
Muzambinho, Machado e Pou-
so Alegre.

Neste primeiro semestre de
2021 as vagas ofertadas são
para os cursos técnicos em:
Informática, Cafeicultura,
Meio Ambiente, Vendas, Manu-
tenção e Suporte de Internet,
Logística e Qualidade. Estão
sendo disponibilizadas 50 va-
gas para cada curso que serão
realizados na modalidade de
educação à distância (EaD)
onde o futuro aluno poderá es-
tudar em local de sua livre es-
colha ou no polo e-Tec de São

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, por meio
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Agropecuário, inicia-
rá na próxima semana o re-
colhimento de embalagens de
agrotóxicos nas comunida-
des rurais da região. A ação,
que é desenvolvida em par-
ceria com a Olam Coffee,
tem por objetivo a recupera-
ção de áreas de preservação
permanente, sucessão fami-
liar, gestão da propriedade e
qualidade e agregação de va-
lor à produção cafeeira.

Conforme explica o che-
fe de departamento de Agri-
cultura, Marco Aurélio Alves
de Paula, dentro dos traba-
lhos que são realizados pela
Secretaria, principalmente no
que se diz respeito à susten-
tabilidade, é feito o recolhi-
mento de embalagens de
agrotóxico, tendo em vista
que muitos produtores aca-
bam não tendo condições de
fazer essa destinação ade-
quada.

“Grande parte dos produ-
tores, às vezes, não tem um
meio de transporte para tra-
zer essas embalagens vazias
para o descarte adequado ou
fica com receio de trazer no
carro. Diante disto, em reu-
nião com a Companhia de

Saneamento de Minas Gerais
(Copasa) e o Instituto Naci-
onal de Processamento de
Embalagens Vazias (Inpev),
fizemos uma parceria em que
a estatal vai disponibilizar um
caminhão com motorista, o
Inpev um servidor com co-
nhecimentos sobre a destina-
ção desse material e a Secre-
taria um funcionário que aju-
dará no recolhimento deste
material”, destaca.

CRONOGRAMA

Dia 18 de fevereiro
- das 8h às 11h: recolhi-

mento na comunidade da
Faxina;

- das 12h às 16h recolhi-
mento nos Marques e Mer-
cês.

Dia 25 de fevereiro
- das 8h às 11h: recolhi-

mento na comunidade do
Morro Vermelho;

- das 12h às 16h na co-
munidade Barreiro.

Dia 4 de março
- das 8h às 11h: recolhi-

mento na comunidade dos Pi-
mentas e Angola;

- das 12h às 16h, nos
Volpes e Antinha.

(Secom Pref. SSP)

Sebastião do Paraíso.
Ao longo dos cursos have-

rá aulas presenciais que, nor-
malmente, são realizadas aos
finais de semana: sábado ou
domingo. Os cursos de Técni-
co em Logística e Técnico em
Qualidade possuem duração de

um ano, já os demais cursos
dois anos. As inscrições devem
ser realizadas pela internet no
endereço: https://portal.if
suldeminas.edu.br/vestibular-
proen.

Os interessados pelos cur-
sos que não possuírem acesso

à internet ou precisarem de aju-
da com a inscrição poderão se
dirigir ao polo e-Tec localizado
na Praça da Saudade, nº 100
(pracinha do cemitério). Mai-
ores informações poderão ser
obtidas pelo telefone 3531-
1573.              (Secom Pref. SSP)

Prefeitura e Instituto Federal ofertam
350 vagas para cursos técnicos

Secretaria de Esporte quer
fomentar modalidades na cidade

Nelson Duarte

Bryan Felipe

Prefeitura
realizará

recolhimento
de embalagens
de agrotóxico

Divulgação

A semana que começou
com 83 casos de óbitos, no
último dia 5 de fevereiro, ter-
minou nesta sexta-feira,12,
com 91 registros de mortes por
Covid-19, em São Sebastião do
Paraíso. As oito pessoas que fa-
leceram no período represen-
tam o maior pico já registrado
no município desde o início da
pandemia. Também neste dia
foram computadas mais 28
novas notificações e 10 novos
casos confirmados da doença
na cidade.

Com os últimos números
apresentados no Boletim
Epidemiológico da Prefeitura,
Paraíso agora soma 8.930 no-
tificações e totaliza 2.662 ca-
sos confirmados de pessoas
que testaram positivo para o
coronavírus. O balanço tam-
bém registra na sexta-feira,12,
mais dois óbitos por Covid-19
no município o que eleva para
91 a quantidade de casos.

Somente nesta semana con-
siderando os casos registrados
a partir de 8 de fevereiro a ci-
dade teve o recorde de sete
mortes confirmadas. De terça
para quarta-feira, foram qua-
tro mortes atribuídas a doença
e ainda existe mais um caso
sendo investigado.

O balanço divulgado mos-

tra ainda que existem 13 pes-
soas confirmadas com Covid
em isolamento domiciliar; en-
quanto que há outras 161 na
condição de suspeitos que se-
guem sendo monitorados em
suas residências. Os casos des-
cartados chegam a 1.370, e
neste item descartado são 48
óbitos que foram analisados
por exames laboratoriais e não
se confirmaram. Os recupera-
dos chegam a 2.543 casos. O
boletim ainda informa 15 inter-
nados em hospital.

Já a taxa de ocupação na
Santa Casa de Misericórdia
continua com os reflexos da
quantidade de óbito, principal-
mente na UTI Covid. Nesta ala
a taxa de ocupação agora é de
15% com apenas três dos 20
leitos disponibilizados sendo
ocupados. Utilizam a área três
pacientes sendo dois paraisen-
ses e um morador de outra ci-
dade da região.

Na Enfermaria também vem
sendo mantido ao longo da se-
mana a média inferior a 50% da
capacidade de atendimento. Dos
47 leitos disponibi-lizados ape-
nas 22 estão sendo usados, o
que representa 46,80% do to-
tal. Deste total 19 pacientes são
de Paraíso e apenas três resi-
dem em cidades da região.

Paraíso têm
mais dois óbitos

por Covid-19
nesta sexta-feiraO assunto está em pauta

desde o ano passado.  Em
continuidade aos debates a
Câmara dos Vereadores pro-
gramou para o próximo dia
18 de fevereiro a partir das
18h30 a realização de uma
Audiência Pública para de-
bater junto à comunidade de
São Sebastião do Paraíso a
questão da Reforma da Pre-
vidência Municipal. Deverão
ser convidados dirigentes sin-
dicais, do Instituto de Previ-
dência Municipal (Inpar), o
Executivo e representantes
do setor.

Durante o evento será dis-
cutida a implementação da
Reforma Previdenciária do
Regime Próprio de Previdên-
cia Social dos Servidores Pú-
blicos do Município de São
Sebastião do Paraíso. Entre

os objetivos do movimento
está a adequação da Lei Or-
gânica Municipal às novas
regras da Reforma da Previ-
dência Social aprovada pelo
Congresso Nacional em
2019.

Também está prevista a
alteração do artigo que esta-
belece as idades mínimas
para o servidor se aposentar,
que passarão a ser as mes-
mas previstas para o servidor
público federal, conforme
também aprovado na refor-
ma nacional de 2019. Atual-
mente, a idade para a apo-
sentadoria voluntária do ser-
vidor federal, desde que ele
tenha no mínimo 10 anos de
serviço público e cinco no
cargo efetivo, é de 60 anos
de idade e 35 de contribui-
ção, para homens; e de 55 e

Reforma da Previdência
Municipal será tema de

Audiência Pública em Paraíso
30 de contribuição para mu-
lheres; ou 65 anos para ho-
mens e 60 para mulher, com
proventos proporcionais ao
tempo de contribuição.

Ainda em 2020, em Pa-
raíso, chegou a ser formada
uma comissão mista com a
participação de representan-
tes do Executivo, Legislativo,
Sindicato e o Instituto de Pre-
vidência local. Apesar das
conversações amistosas não
se chegou a uma definição.

Um dos pontos mais de-
batidos foi em relação à con-
tribuição previdenciária. O
sindicato da categoria chegou
a manifestar publicamente ser
contrário o aumento da con-
tribuição por parte dos tra-
balhadores. O órgão fez  reu-
niões nos vários setores da
administração municipal

alertando os servidores para
a questão. Na época chegou-
se a cogitar a realização da
audiência que acabou sendo
adiada devido a falta de da-
tas em paralelo com o ano
eleitoral.

Para o evento na próxima
quinta-feira, na Câmara Mu-
nicipal o uso das depen-
dências será limitado, como
tem ocorrido nas sessões, au-
diências e demais eventos re-
alizados no local.   A capaci-
dade máxima total em Plená-
rio, respeitando os protolo-
cos de distanciamento, será
de 80 pessoas, por ordem de
chegada. Os cidadãos podem
enviar sua manifestação an-
tecipadamente para o e-mail
comunicacaocamarassparaiso
@gmail.com, que serão lidas
durante a audiência.
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O engenheiro Michel
Eduardo Gadelha da Silva,
responsável técnico e procu-
rador da E.M. Neves Eireli,
empreit-eira vencedora
para a construção de três
obras no campus da Univer-
sidade Federal de Lavras
(UFLA) em São Sebastião
do Paraíso, disse que desde
março do ano passado os
serviços foram paralisados e
a intenção era retomar o an-
damento da obra, mas se-
gundo afirma, foi impedido
de entrar no campus. O rei-
tor da UFLA, João Chrysos-
tomo de Resende Júnior, in-
forma que houve rompimen-
to de contratos com a em-
presa.

O engenheiro esteve na
redação do Jornal do Su-
doeste, quarta (10/2),
acompanhado pelo advoga-
do Augusto César Neto de
Pádua. Explicou que devido
à pandemia a E.M. Neves
interrompeu os serviços em
março do ano passado, e que
o último pagamento repas-
sado pela UFLA à empre-
iteira ocorreu em novembro
de 2019, embora outras me-
dições tenham sido feitas. “A
falta de recebimento tem nos
trazido problemas”, salienta.

A E.M Neves Eireli é
uma empresa sediada em
Manaus (AM), e venceu li-
citações para construir o
Centro de Convivência, An-
fiteatro e bloco de Engenha-
rias no campus, contratos
que totalizam algo em torno
de R$ 15 milhões.

O engenheiro Michel
Eduardo salienta que o fato
da E.M. Neves não ter re-

cebido o valor das medições
entre dezembro de 2019 a
março de 2020 ocasionou di-
ficuldades financeiras à em-
presa, dentre elas para paga-
mento de pessoal que traba-
lhava nas obras.

“Alugamos algumas esco-
ras metálicas e para evitar
mais despesas,  quis retirá-las
para serem devolvidas à loca-
dora, mas não me permitiram
entrar no campus”, afirma
Michel.

O OUTRO LADO
O reitor João Chrysostomo

de Resende Júnior disse que
os contratos da UFLA com a
E. M. Neves “foram expira-
dos, e os que não expiraram
estão em fase de rescisão uni-
lateral com a empresa, uma
vez que não cumpriu o objeto
do contrato. Ela não vai exe-
cutar a continuidade de nenhu-
ma obra, por ter descumprido
com o contratado”.

Explicou que quando isso
ocorre, “a administração tem
a possibilidade de fazer a res-
cisão unilateral, sendo neces-
sário um processo que permi-

ta o contraditório e ampla
defesa. Possivelmente a res-
cisão não tenha sido
publicada no Diário Oficial
da União por causa desse
tempo processual”.

O reitor enfatiza que “em
suma não existe mais rela-
cionamento da empresa
E.M. Neves com a Univer-
sidade Federal de Lavras”.
Sobre a alegada falta de pa-
gamento, “a UFLA precisa
se resguardar, e já tivemos
várias manifestações judici-
ais determinando que fossem
retidos recursos da empre-
sa para pagar causas traba-
lhistas. Não há nada penden-
te que ela tenha a receber, o
que a E.M.Neves executou
nós pagamos integralmente.
Só não foi pago o que não
foi executado e recurso que
teria ainda a receber, a justi-
ça mandou bloquear”, afir-
ma João Chrysos-tomo.

Segundo o reitor, a
UFLA está em fase de no-
vas licitações das obras  que
a E. M. Neves não termi-
nou e “uma delas, a da Bi-
blioteca nem começou”.

UFLA rompe contrato com
empresa e impede entrada
de engenheiro no campus

Reprodução
A Administração Pública

Municipal anunciou na noite
de quinta-feira (11/2), o início
da vacinação contra o Covid-
19 aos idosos acima de 90
anos. Conforme o prefeito
Marcelo Morais, foi realizado
um estudo sobre o perfil des-
ses idosos e identificado gran-
de parte de acamados. Dian-
te disto, a vacinação será re-
alizada nas residências. A Vi-
gilância em Saúde seguirá
uma listagem de acordo com
cadastro das Unidades Bási-
cas da Família, e pede para
que a população aguarde em
suas casas.

A Vigilância em Saúde
também faz o levantamento
da população que mora em
zona rural e nos distritos de
Guardinha e Termópolis para
que os idosos que moram nes-
sas localidades sejam contem-
plados. A Secretaria já orga-
niza a listagem com os idosos
acima de 80 anos que serão o
próximo público alvo a ser
imunizado.

O prefeito Marcelo Morais
informou que a Superinten-
dência Regional de Saúde de
Passos enviou para Paraíso
uma nova remessa de vacinas,
às quais 6% serão destinadas
aos profissionais da saúde e
94% para os idosos acima de
90 anos. É importante que
aqueles que não são cadastra-
dos em uma USF, que procu-
rem uma unidade para não fi-
carem de fora desta nova eta-
pa da vacinação.

Conforme explica o prefei-
to, cinco equipes da vacinação
percorrerão o município para
fazer essa imunização. “Não
queremos que esses idosos se
desloquem para serem vaci-

Prefeitura inicia
vacinação de idosos

neste sábado em Paraíso

nados no Posto de Puericul-
tura, porque muitos estão de-
bilitados. É um pedido do nos-
so vice-prefeito, Daniel Tales,
da nossa secretária de Saúde,
Adelma e da coordenadora da
Vigilância em Saúde, Fernan-
da Sposito”.

O prefeito anunciou ain-
da a finalização da aplicação
das 737 doses da vacina que
foram destinadas àqueles que
estão na linha de frente no
combate à Covid-19. Assim,
foi encaminhado à Câmara
Municipal e ao Ministério Pú-
blico, a listagem de todos os
profissionais que foram vaci-
nados, em que consta o nome,
função, local de trabalho e a
data da aplicação das vaci-
nas.

“Estamos seguindo todo o
procedimento da Vigilância e
da Regional de Saúde de Pas-
sos, para que as pessoas pos-
sam ser vacinadas sem que
haja qualquer interferência de
nomes na listagem. Essas in-

formações estão sendo enca-
minhadas para o MP e Câmara
para que possam dar toda a
transparência do fato e que
não ocorra qualquer questio-
na-mento na nossa conduta”,
destacou.

O prefeito ressaltou ainda
o desempenho da equipe da
Vigilância em Saúde que criou
um sistema de cadastro para
os profissionais da saúde que
não estão na linha de frente
no trato com a Covid. O ca-
dastro, segundo ele, tem ser-
vido de referência para as ci-
dades da região.  “Estamos
seguindo todos os critérios da
Regional de Saúde e, ao con-
trário do que tem sido ventila-
do em redes sociais, estamos
seguindo todo um planejamen-
to, trabalhando até de madru-
gada, para que todas as pes-
soas sejam vacinadas respei-
tando as determinações dos
órgãos reguladores de Saúde”,
finalizou.

(Secom Pref. SSP)

Divulgação


